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BGL-Chef Dirk Engelhardt zu Gast im NUFAM-

Nutzfahrzeugpodcast 

 

Seit etwa einem Jahr gibt es den Podcast der NUFAM nun schon. In Folge 

7 ist Dirk Engelhardt zu Gast. Der Vorstandssprecher des 

Bundesverbands Güterkraftverkehr Logistik und Entsorgung sagt, was er 

und seine rund 7000 Mitgliedsunternehmen sich von der neuen 

Bundesregierung erhoffen.  

 

Karlsruhe. Nach vielen Jahren und letztlich zwei Wahldurchgängen, hatte es 

Friedrich Merz am 6. Mai geschafft: Er wurde zum Bundeskanzler der 

Bundesrepublik Deutschland ernannt. Und mit ihm auch sein Kabinett.  

 

Einer davon ist Patrick Schnieder. Der in Kyllburg geborene Rechtsanwalt ist 

Bundesminister für Verkehr und somit Hauptadressat aller, die ein Interesse an 

einer funktionierenden Transportbranche in Deutschland haben.  

 

Oberster Repräsentant, Fürsprecher und Starkmacher der Transportbranche ist 

Dirk Engelhardt. Seit 2017 ist er Vorstandssprecher des Bundesverbands 

Güterkraftverkehr Logistik und Entsorgung (BGL). Damit vertritt er die 

Interessen von rund 7000 Transportunternehmen. Im Podcast der NUFAM hat 

der BGL-Chef den Koalitionsvertrag mit Blick auf die Transportbranche unter 

die Lupe genommen.  

 

Fünf Kernthemen des BGL 

 

Der BGL und Engelhardt hatten vor der Bundestagswahl fünf Kernthemen 

benannt. Diese waren: „Finanzierungskreislauf Straße schließen“, 

„Bekämpfung des Fahrermangels“, „Bürokratieabbau“, „Schleichendes Sterben 

im Mittelstand“ und „Richtige Rahmenbedingungen für eine klimafreundliche 

Transformation“. 

 

Viele dieser Themen sowie Antworten auf deren Herausforderungen seien im 

Koalitionsvertrag von CDU und SPD niedergeschrieben, so Engelhardt im 

NUFAM-Gespräch: „“Allerdings ist so ein Koalitionsvertrag nur ein Stück Papier, 

entscheidend wird die Umsetzung sein.“ 

 

Die Themen der Folge 

 

Wie Engelhardt das Vorhaben der neuen Regierung sonst einschätzt, was er 

zum Ausbau der Ladeinfrastruktur, dem Wasserstoffmotor als mögliche 

alternative Antriebsart, batterieelektrischen Fahrzeugen, kaputten Brücken, der 



 

Körperschaftssteuer, der Mehrfachbelastung von mittelständischen 

Unternehmen, autonom fahrenden Lkw, dem Fahrermangel, der Mautbefreiung 

für Lkw über 2026 hinaus und vielem mehr sagt, erfahren Zuhörerinnen und 

Zuhörer in Folge 7 des NUFAM-Nutzfahrzeugpodcasts.  

 

Dort verrät Engelhardt auch, warum ein Besuch der NUFAM im September für 

alle Interessierten der Branche unbedingt notwendig ist. 

 

ZUR FOLGE GEHT’S HIER. 
 

 

Weitere Informationen unter: 

➢ www.nufam.de 

➢ NUFAM-Podcast 

➢ LinkedIn 

➢ Facebook 

➢ Youtube 

 

https://nufam.podigee.io/7-neue-episode
http://www.nufam.de/
https://nufam.podigee.io/
http://www.linkedin.com/company/nufam-karlsruhe
http://www.facebook.com/nufam.karlsruhe
https://www.youtube.com/@NUFAM_Karlsruhe

